

Bericht der TT- Abteilung Adelsheim zur Jahreshauptversammlung des SV Germania am Mittwoch den 17.05.2023 im Sportheim Adelsheim

Die Tischtennisabteilung Adelsheim hat in der abgelaufenen Saison 22/23 mit insgesamt 7 Mannschaften am Rundenspiel Betrieb teilgenommen. Diese teilen sich in 4 Herren, 1 Damen und 2 Jugendmannschaften auf.

Die **I. Mannschaft** ist in der Verbandsklasse Nord beheimatet und hat dort eine gute Saison gespielt. Nachdem man im letzten Jahr bis zum letzten Spieltag um den Klassenerhalt kämpfen musste, war diese Saison in nahezu gleicher Aufstellung völlig anders, denn man hatte bis zum letzten Spieltag die Chance zum Aufstieg. Nach einer überragenden Vorrunde, die man ungeschlagen als Herbstmeister beendete ist der Truppe in den letzten 5 Spielen etwas die Puste ausgegangen. Nach 3 Niederlagen und einem Unentschieden fiel man am letzten Spieltag noch auf den undankbaren 3ten Platz zurück. Kein Beinbruch, denn in der im nächsten Jahr wieder wesentlich stärkeren Klasse, ist man sportlich sehr gut aufgehoben.

Die **II. Mannschaft** ist im letzten Jahr überraschend in die Bezirksliga Ost aufgestiegen und galt dort aufgrund der Leistungspunkte als erster Abstiegs kandidat. Das Saisonziel war des Erreichen der Abstiegsrelegation, das man, nachdem man zwischenzeitlich schon deutlich zurücklag, am letzten Spieltag realisieren konnte. In 2 zum Teil sehr dramatischen Entscheidungsspielen die man am vorletzten Wochenende beide gewinnen konnte, hat man einen Klassenerhalt geschafft, der höher einzuschätzen ist als manche Meisterschaft. Als Krönung der Saison konnte man im Dezember den Bezirkspokal B im Finale gegen Hainstadt II gewinnen und einen weiteren tollen Erfolg feiern. Im fortführenden Verbandspokal war Niklashausen II zu stark.

Die **III. Mannschaft** ist in dieser Saison erstmalig als 6er Team in der in diesem Jahr starken Kreisliga gestartet. Mit sehr ordentlichen 15:21 Punkten hat man einen Platz im gesicherten Mittelfeld erreicht. Bemerkenswert ist, das man in der Rückrunden Tabelle mit 11:7 Punkten sogar auf dem vierten Platz rangiert, was eine klare Steigerung anzeigt. Weiter so.

Die **IV. Mannschaft** ist in der Kreisklasse B beheimatet und belegt dort bei am Ende 12:16 Punkten ebenfalls einen Platz im gesicherten Mittelfeld. Dazu hat man das Bezirkspokal Finale im E- Pokal erreicht, in dem man dem B.Klassen Meister Höpfingen III knapp unterlag. Schön ist, das das Team ohne Personalmangel durch die Runde kam, und immer als komplettes 4er Team antreten konnte.

Die **Damenmannschaft** hat in der Bezirksliga Ost gespielt und dort mit Platz 4 tabellarisch im Rahmen der Erwartungen gelegen. Wir freuen uns, das es nach jetzigem Stand auch in der nächsten Runde wieder eine Mannschaft geben wird.

Wie viele andere Sparten, hat auch die TT Abteilung mit Problemen im Nachwuchsbereich zu kämpfen. Mit H. Kniesner (altersbedingt) E. Schuster (berufsbedingt) und Z. Aktere (Studien bedingt) hat man innerhalb recht kurzer Zeit 3 sehr engagierte Jugendtrainer verloren, die nicht zu ersetzen sind. Zwar konnte man mit T. Krone einen Betreuer gewinnen, der zu vielen Spielen auswärts gefahren ist, und als Betreuer fungiert hat, wofür wir uns herzlich bedanken möchten. Trotzdem hat sich die Trainer Knappheit sowohl in der tabellarischen Situation der **Jugendmannschaften**, als auch in der Trainingsbeteiligung stark negativ bemerkbar gemacht. So musste man die **Jugend I.** die überregional in der Verbandsklasse spielen sollte, bereits am 2ten Spieltag aufgrund Spielermangel zurückziehen und auch die **Jugend II.** hatte über die gesamte Spielzeit Personalprobleme. So wurde die Saison in der Bezirksklasse Buchen Tauber auf einem enttäuschenden letzten Platz beendet. Eine Schülermannschaft war in dieser Saison gar nicht am Start. Hier gilt es relativ zeitnah Lösungen zu finden, denn eine funktionierende Jugendarbeit ist existenziell für den Fortbestand der Abteilung.

Am letzten Samstag den 13.05 hat die TT Abteilung die diesjährigen Bezirksmeisterschaften der Damen und Herren in der neuen Eckenberghalle durchgeführt. Näheres zu den Ergebnissen entnehmen sie bitte der Presse oder unserer Homepage, die von Reinhold Pahlau hervorragend gepflegt und aktuell gehalten wird.

Im Rahmen der Geselligkeit hat die TT Familie im Sommer in Verbindung mit den Vereinsmeisterschaften ein Grillfest durchgeführt und im Dezember traf man sich zu einem gemütlichen gemeinsamen Weihnachtsessen.

Neben der vielen Arbeit innerhalb der Abteilung hat man auch Dienste für den Gesamtverein beim Volksfest, dem Weihnachtsmarkt, der Kerwe, dem Kappenabend und weiteren Veranstaltungen geleistet. Danke an alle die sich hier eingebracht haben, aber auch Danke an alle, die in sportlichen Wettkämpfen, bei oft sehr weiten Fahrten den SVA hervorragend repräsentiert haben, und den Namen Adelsheim auch über die Kreisgrenzen hinaus bekannt gemacht haben.

Bedanken möchten wir uns beim Gesamtverein und bei unseren Sponsoren für die finanzielle Unterstützung.

Adelsheim den 17.05.2023

A. Eckstein Abteilungsleiter